

Aprendiendo Sobre La Resonancia Magnética de su Hijo

Una RM o resonancia magnética es una prueba que utiliza un campo magnético y pulsos de energía para tomar imágenes detalladas del interior del cuerpo de su hijo.

Observa los órganos u otras partes del cuerpo para detectar signos de enfermedad o problemas como sangrado, infección, o una lesión.

Una RM brinda a los médicos más información sobre un problema observado con otras pruebas, como una radiografía. Antes de la prueba de RM, informe a su médico si su hijo tiene algún problema de salud o alergia.

Así es como se realiza una RM. Su hijo se pondrá una bata o ropa de hospital y se quitará cualquier artículo de joyería que tenga puesto.

Para que el doctor pueda visualizar los órganos o vasos sanguíneos más claramente, tal vez le administren a su hijo un líquido de contraste por un tubito en la vena de un brazo.

El líquido de contraste puede causar en algunos niños dolor de cabeza, sensación de calor o malestar estomacal. El aparato de RM hace mucho ruido. Le ofrecerán a su hijo tapones para los oídos o audífonos con música.

Su hijo deberá permanecer quieto durante la prueba. El médico probablemente le dará medicamentos para ayudar a su hijo a relajarse y sentirse somnoliento. La prueba puede durar hasta una hora.

Puede preguntarle al médico si puede estar en la habitación con su hijo. Su hijo se recostará sobre una mesa que se desliza dentro de la máquina de RM.

Su hijo sentirá que un ventilador sopla aire y escuchará sonidos fuertes como golpes. Es posible que sienta calor en la parte que están visualizando.

Dependiendo el motivo de la RM, su hijo podría irse a casa inmediatamente después de la prueba.

Los niños que reciben medicamentos para relajarlos o permanecer quietos tal vez tengan que esperar una o dos horas antes de poder regresar a casa, hasta que los medicamentos ya no tengan efecto.

Si administraron líquido de contraste, debe asegurarse que su hijo beba mucho líquido para ayudar a eliminarlo del cuerpo, a menos que lo contraindique su doctor.

La RM puede parecer aterradora al inicio, especialmente para los niños. Pero es una prueba segura y no causa dolor. Es bueno recordarle eso a los niños. Y el personal del hospital estarán allí para asegurarse de que su hijo está bien.

Este programa es solo para fines informativos. El editor se deslinda de cualquier garantía, con respecto a la exactitud, integridad o idoneidad de este video para la toma de decisiones médicas. Para todo asunto relacionado con la salud, por favor consulte a su profesional médico.

